



Bacs bleus : LE RETOUR

publié le 10/12/2021

STOP au gaspillage de papier !

Au collège, tout le monde utilise beaucoup de papier : des copies simples, des copies doubles, des brouillons, du papier à dessin...

Le problème, c'est que toutes ces feuilles sont souvent mises à la poubelle, sans qu'on pense au recyclage. Et ça, **c'est MAAALLL !**

Alors, dans chaque salle, nous, les élèves de l'atelier ZÉRO DÉCHET du vendredi, nous réinstallons les bacs bleus qui servent à accueillir le papier trié à recycler. Ils portent la mention « **RECYCLAGE** ».

Si vous avez des papiers à jeter, qui sont encore en bon état, avec une face utilisable, ce n'est pas dans les bacs bleus qu'il faut les mettre ! Nous avons également installé dans chaque salle un carton destiné à recevoir les papiers réutilisables en brouillon.

Et ce bac, nous l'avons appelé « **BROUILLON** »

Alors, pensez à réutiliser les feuilles qui peuvent l'être. Et pour cela, ne les froissez pas, ne les déchirez pas.

A partir d'aujourd'hui : STOP au gaspillage de papier !